



SEGUNDO AÑO DE LA LEGISLATURA

Defienden al PAN para la presidencia de Diputados

POR IVONNE MELGAR

ivonne.melgar@gimm.com.mx

Ante el anuncio del presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, de que la bancada de Morena analizará en qué fuerza parlamentaria recaería el relevo de ese cargo, el coordinador del PRI en San Lázaro, Rubén Moreira, aseguró que defenderán el acuerdo que otorga al PAN esa responsabilidad en el segundo año de la legislatura.

“La segunda fuerza política en esta Cámara es Acción Nacional y nosotros lo vamos a apoyar y, si es necesario, haríamos la práctica de que algunos de nosotros se registraran por un momento en Acción Nacional. Pero la Segunda Fuerza en esta Cámara es Acción Nacional y somos sus aliados”, definió el priista.

El jefe de la diputación del PAN, José Elías Lixa, dio por descontado que su bancada podrá presentar las

propuestas para ocupar la presidencia a partir del siguiente periodo ordinario de sesiones, dentro de cuatro meses. “La ley marca absolutamente la rotación de la Mesa Directiva y el acuerdo fundacional de esta Cámara de Diputados así lo indica”, sostuvo el panista.

Previamente, el morenista y aún presidente de la Mesa Directiva de San Lázaro declaró a los medios que si bien el acuerdo original establece que será sucedido en septiembre por un representante del PAN, estas reglas siempre son susceptibles de ser modificadas.

Este posicionamiento de Gutiérrez Luna se da ante la versión de que el PVEM podría reclamar ser la segunda fuerza de la Cámara de Diputados, toda vez que 16 de sus integrantes originales fueron cedidos en septiembre de 2024 a Morena.

Sin embargo, fuentes de la bancada del Verde aseguraron que ésta lo ha solicitado nada.



Foto: Mateo Reyes/Archivo

Rubén Moreira, coordinador de la bancada del PRI en San Lázaro, recordó que el PAN es la segunda fuerza de la Cámara.